

Autor	Beitrag
<p><a href="#">Ingolstadt</a> 12.04.2006 15:04</p>	<p>Naturwissenschaft und Management</p> <p>Ein Mann in einem Heißluftballon hat die Orientierung verloren. Er geht tiefer und sieht eine Frau am Boden. Er sinkt noch tiefer und ruft:</p> <p>"Entschuldigung, können Sie mir helfen? Ich habe einem Freund versprochen, ihn vor einer Stunde zu treffen - und ich weiß nicht wo ich bin!"</p> <p>Die Frau am Boden antwortet: "Sie sind in einem Heißluftballon in ungefähr 10 m Höhe über Grund. Sie befinden sich auf dem 49. Grad, 28 Minuten und 11 Sekunden nördlicher Breite und auf dem 8. Grad, 28 Minuten und 58 Sekunden östlicher Länge."</p> <p>"Sie müssen Ingenieurin sein" sagt der Ballonfahrer. "Bin ich", antwortet die Frau, "woher wissen Sie das?"</p> <p>"Nun", sagt der Ballonfahrer, "alles was Sie mir gesagt haben ist technisch korrekt, aber ich habe keine Ahnung, was ich mit Ihren Informationen anfangen soll. Und Fakt ist, dass ich immer noch nicht weiß, wo ich bin. Offen gesagt, waren Sie keine große Hilfe. Sie haben höchstens meine Reise noch weiter verzögert."</p> <p>Die Frau antwortet: "Sie müssen im Management tätig sein!" "Ja" antwortet der Ballonfahrer, "aber woher wissen Sie das?"</p> <p>Nun", sagt die Frau, "Sie wissen weder wo Sie sind, noch wohin Sie fahren. Sie sind aufgrund einer großen Menge heißer Luft in Ihre jetzige Position gekommen. Sie haben ein Versprechen gemacht, von dem Sie keine Ahnung haben, ob Sie es einhalten können und erwarten von den Leuten unter Ihnen, dass sie Ihre Probleme lösen. Tatsache ist, dass Sie nun in der gleichen Lage sind, wie vor unserem Treffen, aber merkwürdigerweise bin ich jetzt irgendwie schuld!"</p>
<p><a href="#">Kramer-Cloppenburg</a> 12.04.2006 15:07</p>	<p>Stark!! :D</p>
<p><a href="#">Jörg Wiesemeier</a> 12.04.2006 22:20</p>	<p>Das echte Leben wie es leibt und lebt!</p> <p>Echt supii!</p>
<p><a href="#">Stadt Kassel*Fricke</a> 10.05.2006 13:58</p>	<p>Ein sonnigesHALLO aus Kassel!</p> <p>Wie war das mit dem Management?</p> <p>Schaut Euch mal das Bild an. erinnert mich irgend wie an die Geschichte mit den vielen Häuptlingen und den wenigen Indianern....</p> <p>Gruß Frank</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:  
- Arbeitsaufteilung.jpg 98 KB